

So sehen Sieger aus!

Unser hartes Sommertraining hat sich bezahlt gemacht. Auch heuer konnten wir das Plätzleturnier in Gampelün gewinnen. Mit unserem starken und grossen Kader konnten wir mit viel Lauffreude und Spass die Gegner in die Schranken weisen. Das Turnier wurde von Martin Tiefenthaler hervorragend organisiert und die Gampelüner (Ernst Marte und die Mädels an der Bar) haben uns auch kulinarisch ansprechend versorgt. Neben den Organisatoren möchten wir uns bei den fairen und sportlichen Mannschaften (leider gab es auch eine Ausnahme) und bei unseren Fans (vor allem Andrea Schuler und Obmann Kurt mit Bettina) für die tolle Veranstaltung und Unterstützung bedanken!

Zum Abschluss haben wir uns dann noch in Feldkirch getroffen um das Turnier zu Analysieren (Was bei einem Torverhältnis von 19:0 nicht sehr schwer war).

Liebe Grüsse
Klaus